

# Jahreshauptversammlung 2012

## ANTRAG 8

Hiermit stellt :

- Verein: RSG Koblenz
- Vorsitzender des FB \_\_\_\_\_
- Kommission \_\_\_\_\_
- Organe des DRS \_\_\_\_\_

Folgenden Antrag an die Fachbereichsversammlung am 22.09.12:

Antrag 8:

Die RSG Koblenz stellt den Antrag, dass es ab der Saison 2012/2013 bereits erlaubt wird zwei Spielern aus der Division II für die Division I als Ersatzspieler zu melden! Diese 2 Spieler müssen vor Saisonbeginn schriftlich dem FB gemeldet werden.

Zur Begründung:

Bevor ein Verein sich zwei Spieler von einem anderen Verein ausleiht um den Spielbetrieb aufrecht zu erhalten, sollte doch dem Verein die Möglichkeit gegeben werden eigene Spieler (allerdings begrenzt) in beiden Divisionen spielen zu lassen. Als Beispiel: In Koblenz gibt es 16 Spieler die am Trainingsbetrieb teilnehmen, sollte der Verein jetzt seine besten 8 Spieler in der Division I melden sind keine erfahrenen Spieler mehr da um einen vernünftigen Spielbetrieb in der Division II aufrecht zu erhalten obwohl 8 weitere Spieler zur Verfügung stehen. Das zur Folge hätte, dass die 8 verbliebenen Spieler nicht am Spielbetrieb teilnehmen, oder auf Spielangebote im Regio Bereich warten müssen, die bekanntlich sehr selten sind.

Daher ist es doch sinnvoller, 6 Spieler in der Division I zu melden und bei Ausfall einzelner Spieler, den o.g. 2 Spielern aus der Division II die Möglichkeit zu geben, die Ausfälle zu kompensieren.

Bei dieser kleinen, aber entscheidenden, Änderung wird es allen 16 Spielern ermöglicht in Div. I und Div. II zu spielen.

Dieses Problem hat sicherlich nicht nur Koblenz sondern auch andere Vereine mit vielen Spielern.